



VIE CITOYENNE, VILLE DE ROANNE

MARCHE CONTRE L'ANTISÉMITISME

Dans les quatre coins du pays, une marche a été organisée contre l'antisémitisme. Yves Nicolin, les élus, la Licra et la Ligue des droits de l'homme, comme une centaine d'anonymes, tenaient à se rendre place Dorian et au square des Martyrs de la résistance pour dénoncer les propos et actes antisémites qui sévissent ces derniers mois.

Publié le 20 février 2019

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils







Tout un symbole

Des discours des représentants ont alimenté une soirée sous le signe de la solidarité et de l'humain. Des réactions vitales pour que la gangrène ne se propage pas.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

